

Strasbourg, le 5 novembre

L'Espace Égalité de la Ville de Strasbourg ouvre ses portes

L'Espace Égalité, lieu d'éducation au respect et à l'égalité des droits porté par la Ville de Strasbourg en partenariat avec des associations du territoire engagées dans la lutte contre toutes les formes de discriminations, ouvre ses portes au public **le samedi 9 novembre de 14h à 17h30**.

Des visites guidées par des médiateurs et médiatrices auront lieu tout l'après-midi pour découvrir ce lieu unique à la fois éducatif, interactif et ludique qui permet de débattre, de s'interroger sur les questions d'égalité et de connaître ses droits. Tout au long de l'après-midi, différents ateliers seront proposés pour les enfants, adolescent-es et adultes, comme « Parfois il faut partir », une histoire contée qui aide à comprendre et découvrir les migrations.

L'évènement est organisé dans le cadre du [Forum mondial de la démocratie](#). Plus d'informations sur l'Espace Égalité : www.strasbourg.eu/espace-egalite

